

OL-Spass bei Sonnenschein in Attinghausen

Am vergangenen Mittwoch fand der zweite Lauf des Urner OL-Cups statt. Bei Sonnenschein und warmen Frühlingstemperaturen wagten sich insgesamt 167 Teams auf Postensuche in Attinghausen.

Kurz nach 16:30 Uhr starteten die ersten Läuferinnen und Läufer zum zweiten Lauf des 26. Urner OL-Cups. Bis zum letzten Start um 19:00 Uhr herrschte auf den Strassen und in den Gassen von Attinghausen emsiges Treiben. Der Laufleiter Michael Cantoni freute sich, dass er auch viele Einheimische begrüßen durfte: «Manche Attinghausner und Attinghausnerinnen sahen, dass vor ihrer Haustür ein Orientierungslauf stattfindet, packten kurzentschlossen ihre Sportsachen und begaben sich ein paar Minuten später spontan auf Postensuche.

Für die Aussteckung der Bahnen zeigte sich Lara Christen aus Attinghausen verantwortlich. Die Studentin vermochte gleichermassen die schönen aber auch die anspruchsvollen Passagen aus dem Dorf in die Parcours einzubauen. Die Jüngsten absolvierten ein rund ein Kilometer langen Bahn vom Dorfzentrum zum Sportplatz. Der längste Parcours führte über gut drei Kilometer mehrmals quer durchs Dorf und beinhaltete einige kräfteaubende Anstiege.

Sven Gisler holte Tagessieg

In der Kategorie A sicherte sich der 18-jährige Sven Gisler den Sieg. Der Attinghausner profitierte gemäss eigener Aussage auch ein bisschen vom Heimvorteil: «Läuferisch fühlte ich mich heute gut, und da ich das Dorf gut kenne, konnte ich entsprechend Gas geben», gab er im Ziel zu Protokoll. Fehler unterliefen ihm, im Gegensatz zum zweitplatzierten Raphael Schalbetter und der Drittplatzierten Leonie Mathis, keine. Letztere ärgerte sich im Ziel darüber, dass sie in der Burgruine eine Extrarunde drehte, bis sie den Posten doch noch erblickte.

Die zweitlängste und mit über 50 rangierten Teams auch beliebteste Strecke wurde ebenfalls durch einen Einheimischen dominiert. Der 14-jährige Silas Huwyler verzeichnete im Ziel über eine Minute Vorsprung auf die beiden Mädchenteams aus Altdorf und Bürglen: Mila Jauch und Lorena Kempf wurden Zweite, Ina Ott und Sonja Arnold belegten den dritten Rang.

Bahnen für die ganze Familie

Auf der Strecke C massen sich hauptsächlich Schülerinnen, Schüler und Familien. Am schnellsten wurde die 12 Posten umfassende Bahn von Elina Gnos und Sara Bissig absolviert. Sie setzten sich knapp vor Joelle Ziegler aus Flüelen durch. Dritte wurden Jan Amrhein und Elin Walker aus Flüelen

Die Kategorie D ist vom Start bis ins Ziel durchgehend ausgeflaggt und somit auch für die Jüngsten geeignet, die ohne Begleitpersonen OL-Erfahrungen sammeln möchten. Hier sicherte sich das Team mit Freya Walker und Mauro Aschwanden aus Flüelen den Sieg.

Letzter Lauf in Erstfeld

Nächsten Mittwoch, 20. April, findet der dritte und letzte Lauf des Urner OL-Cup 2022 in Erstfeld statt. Alle sportbegeisterten Urnerinnen und Urner sind dazu wiederum herzlich willkommen. Anmeldungen sind ab 16:30 Uhr bis 18:30 Uhr beim Gemeindehaus Erstfeld möglich. Parallel dazu findet die Urner Schulsportmeisterschaft im Orientierungslauf für Schülerinnen und Schüler der 3. bis 9. Klasse statt.

Für Rückfragen:

Regula Hodler

Obriedenstrasse 25

6463 Bürglen

Regula.hodler@gmail.com

079 666 83 08